
平成３１年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）

順位
議席
番号

通告者氏名

１ ４ 泥谷　　修 １ 今後の行財政運営について

２ 乗合タクシーの存続について

２ ９ 岩尾　育郎 １ 大田杵築線の全線開通について

２ 経済センサス活動調査について

３ 市内事業者の受注機会の確保について

３ ５ 堀　　典義 １ 子育て支援（貧困対策）について

２ 医療介護サービスについて

３ 地域交通の確保について

４ ２１３号沿線の振興について

４ １６ 真砂　矩男 １ 錦江橋の改修工事について

２ 旧野上家の利活用について

３ ゴルフ場予定地（野田）の利用について

４ 市民会館建設について

５ 農業振興について

６ 幼稚園の今後について

７ 市の財政状況について

５ １４ 小春　　稔 １ 市長の新年度における政治姿勢について

２ 道の駅について

３ 水道事業について

４ （株）きっとすきについて

５ 県道新設の要望について

６ ７ 小野　義美 １ 農業振興について

２ 高齢者福祉について

３ 雇用促進について

３月４日（月曜日）　質問者数６名

質問事項



平成３１年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

７ ８ 藤本　治郎 １ 高齢者向けサロンの今後について

２ 道の駅構想の今後について

８ １３ 河野　正治 １ 市立山香病院について

２ 平成の市町村合併後の周辺部人口の激減について

９ １２ 渡辺　雄爾 １ 空き家対策について

２ 防災対策について

３ 人事評価制度について

４ 定年退職後の職員の再任用、就職について

１０ ３ 田原　祐二 １ ピロリ菌検査について

２ 新婚世帯への支援について

３ ビニールハウスのリース事業について

４ 道路のセンターライン等について

５ 商店街の道路整備について

１１ ２ 阿部　素也 １ 犬猫の殺処分ゼロについて

２ 「県まち・ひと・しごと創生本部」について

３ 災害派遣された職員の方々の体験は活かされているのか

３月５日（火曜日）　質問者数５名



平成３１年第１回定例会［３月議会］一般質問通告内容（簡易版）順位
議席
番号

通告者氏名 質問事項

１２ １１ 加来　　喬 １ コミュニティバスについて

２ 消火設備の整備について

３ 財政計画と市政運営について

１３ １ 二宮健太郎 １ 幼児教育・保育の在り方について

２ 行政区の適正化について

１４ ６ 田中　正治 １ 合併特例債について

２ ど～んとテレビの定点カメラについて

３ 常備消防の県一本化について

３月６日（水曜日）　質問者数３名


